

Pimpin Upacara 17-an Bulan November, Danramil Wamena Sampaikan Amanat KASAD

Dony Numberi - PAPUA.PUBLIKPAPUA.COM

Nov 19, 2024 - 19:47



Wamena - Mewakili Dandim 1702/Jayawijaya, Danramil 1702-01/Wamena Mayor Inf Aprin Paembonan Pimpin Upacara Bendera 17-an bulan November 2024, bertempat di Lapangan Apel Makodim 1702/Jayawijaya Jln. Yos Sudarso, Distrik Wamena, Kabupaten Jayawijaya, Provinsi Papua Pegunungan, Senin (18/11/2024).

Dalam amanat Kepala Staf Angkatan Darat (KASAD), saya mengucapkan terima kasih dan apresiasi setinggi-tingginya kepada seluruh prajurit dan PNS TNI AD yang terus menjalankan tugas dengan penuh dedikasi, sehingga kita dapat melaksanakan tugas negara dengan baik.

“Kita ketahui bersama bahwa Indonesia telah melaksanakan salah satu agenda politik nasional, yaitu pelaksanaan suksesi kepemimpinan nasional berupa Pelantikan Presiden dan Wakil Presiden terpilih. Dalam waktu dekatpun kita juga akan melaksanakan Pilkada serentak di 37 Provinsi dan 508 Kabupaten Kota. Untuk itu, saya ingatkan kembali bahwa TNI AD tetap menjaga netralitasnya, tidak memihak salah satu paslon, tidak memberikan fasilitas tempat atau sarana milik TNI AD dan tidak memberikan tanggapan, komentar dan dilarang mengunggah apapun dalam medsos yang berkaitan dengan politik,” ujarnya.

Selain itu, saat ini TNI AD mempunyai beberapa program unggulan untuk membantu pemerintah dan rakyat, yakni Ketahanan Pangan, TNI AD Manunggal Air, Pengentasan Stunting, Bersatu Dengan Alam, Renovasi RTLH dan MCK.

“Laksanakan program unggulan tersebut secara maksimal, setiap satuan juga harus selalu siap membantu pemerintah daerah dalam penanggulangan bencana alam sebagai bagian dari Operasi Militer Selain Perang (OMSP),” imbuhnya.

Diakhir amanatnya, KASAD menyampaikan, selamat menjalankan tugas, saya yakin, dengan semangat persatuan dan dedikasi yang kita miliki, Angkatan Darat akan terus mampu menghadapi tantangan yang ada, menjaga kedaulatan negara dan berperan dalam setiap langkah menuju kemajuan Bangsa Indonesia.